

# SWI

## Bhabinkamtibmas Polres Sukabumi Polsek Nyalindung Desa Nyalindung Gencar Sosialisasi Program "AA DEDE CURHAT DONG" kepada Warga

Sukabumi - [SUKABUMI.SWI.OR.ID](http://SUKABUMI.SWI.OR.ID)

Oct 25, 2023 - 11:29



**AIPDA SUHENDAR BHABIN DS NYALINDUNG POLSEK NYALINDUNG**

*Bhabinkamtibmas Polres Sukabumi Polsek Nyalindung Desa Nyalindung Gencar Sosialisasi Program "AA DEDE CURHAT DONG" kepada Warga*

Sukabumi, 25 Oktober 2023 – Hari Rabu, 25 Oktober 2023, Bhabinkamtibmas Desa Nyalindung, Aipda Suhendar Romdoni, melaksanakan kegiatan

Anjongsana dan Door To Door System (DDS) dengan warga Kampung Nyalindung, Desa Nyalindung, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan dimulai pukul 09.00 WIB dan berlangsung hingga selesai.

Aipda Suhendar Romdoni dalam kesempatan ini mendatangi warga masyarakat Kampung Nyalindung untuk menjalin hubungan yang lebih erat dengan masyarakat setempat. Selain itu, ia juga menyampaikan sejumlah pesan dan himbauan penting kepada warga dalam rangka menjaga keamanan, ketertiban, dan kenyamanan di wilayah tersebut.

Salah satu pesan utama yang disampaikan adalah tentang bahaya membakar sampah dan membuka lahan pada musim kemarau. Aipda Suhendar Romdoni mengingatkan warga akan potensi kebakaran yang dapat terjadi akibat kondisi kering. Warga dihimbau untuk tidak membakar sampah dan lahan, sehingga dapat mencegah terjadinya kebakaran yang merugikan.

Selanjutnya, Bhabinkamtibmas memberikan peringatan terhadap ancaman Human Trafficking (perdagangan manusia) dan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) di wilayah Desa Nyalindung. Warga diingatkan untuk selalu waspada dan berperan aktif dalam mengawasi situasi sekitar.

Dalam upaya mencegah tindak kejahatan, seperti Curat (pencurian dengan kekerasan), Curas (pencurian dengan kekerasan terhadap kendaraan bermotor), dan Curanmor (pencurian kendaraan bermotor), warga diminta untuk selalu mengamankan kendaraan mereka dengan parkir di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda.

Tidak hanya itu, Aipda Suhendar Romdoni juga memperkenalkan Program Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, S.H., S.IK., M.H., yang dikenal dengan sebutan "AA DEDE CURHAT DONG" (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien). Program ini bertujuan untuk meningkatkan pelayanan kepada masyarakat dan menampung segala curhatan, saran, serta informasi dari warga guna meningkatkan kualitas pelayanan.

Kegiatan DDS ini mencerminkan komitmen Bhabinkamtibmas Aipda Suhendar Romdoni dalam menjalin interaksi positif dengan warga, memberikan himbauan yang bermanfaat, dan mendorong partisipasi aktif masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di Desa Nyalindung.